

# 交通死亡事故が



## 多発しています!

佐久地域（小諸市、佐久市、南・北佐久郡）では、10月以降11月13日までに6件の交通死亡事故が発生しました。これにより、今年に入ってからの交通事故死者数は12名となり、昨年の年間死者数9名を3名上回っています。佐久警察署管内（旧望月警察署、旧南佐久警察署分を含む）だけでも、今年に入ってからの交通事故死者数は8名（11月29日現在）と、昨年の同じ時期と比べて4名増加しています。また、交通事故件数も増加傾向にあります。

交通死亡事故の特徴は

高齢者の事故が多い。  
歩行者の事故が多い。  
道路からの逸脱・対向車線へのはみ出しによる事故が多い。  
夜間の事故が多い。

これらの特徴が重複した交通死亡事故も何件か発生しています。

自動車を運転する時は適宜休憩をとり、体調がすぐれない時はできるだけ運転を控えましょう。今の季節は、通勤・通学時間帯が夕暮れ時から夜間となりますので、次の点に心がけましょう。

- 外出時は照明具や反射材を身につけましょう。
- 夕暮れ時から夜間に道路を横断する際は、できるだけ信号機のある横断歩道を利用しましょう。
- 夕暮れ時は、自動車・二輪車・自転車ともに早めにライトを点灯し、歩行者に注意して安全速度で走行しましょう。

年末年始には飲酒の機会が増えます。

## 飲酒運転は絶対に行わない!!

# きなんしまつり

## 第18回 総合文化展が 開催されました

11月3日～7日、エコールみよたで開催され、町内の皆さまより485点の作品が集まり、900名の来館をいただきました。ありがとうございました。

展示（1年間の集大成！来年もよろしくお祈りします。）



体験コーナー（陶芸、折り紙、紙粘土などグループの皆さんにより体験教室を開催）



裂き織り体験  
手作りの作品をお持ち帰り



文化筆の体験  
3曲も弾くことができました。



公民館ならではの世代を超えたにぎやかな会場でした。

ボランティアの皆さま



今年、スタッフシヤンパーを  
新調。受付、巡回説明とご協  
力ありがとうございました。

来館の皆さま



一つひとつの作品に見入っ  
ていらっしやいました。

## 寄付御礼

シチズンファインテックミヨタ株式会社 様  
シチズン時計ミヨタ株式会社 様  
シチズンマシナリー株式会社 様  
《〈 屋外用電波式掛時計 2基 〉》  
善意ありがとうございます。



B&G 施設に設置し、町民広  
場やテニスコート利用者から時  
間が分かるようになりました。